

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 30 mai 2023

Participation de FLAG! aux marches des fiertés 2023

Les marches des fiertés, devenues aujourd'hui une manifestation autant militante que festives trouvent son origine par le soulèvement de la communauté LGBT dénonçant la répression policière et une énième descente de police dans un bar gay new-yorkais, le Stonewall Inn, le 28 juin 1969.

Depuis cette date fondatrice, pour le mouvement de libération des droits LGBTQI+, des lois ont été votées pour mettre fin à la répression des personnes homosexuelles et transgenres avant que de nouvelles sanctions soient venues sanctionner les auteurs d'actes LGBT+phobes. Mieux, de nombreux pays dans le monde ont ouvert le mariage aux couples de meme sexe.

Pour autant, les lois ne font pas tout et c'est sur le terrain que nous devons chaque jour militer pour que l'homophobie et la transphobie reculent.

Fort de notre histoire commune, convaincu de l'impérieuse nécessité d'agir depuis l'intérieur, des policiers, rejoints rapidement par des gendarmes, ont créé FLAG! en 2001. Protéger, défendre nos collègues bien sûr mais aussi œuvrer pour rapprocher la population LGBT+ des forces de l'ordre.

Les Marches des Fiertés restent de nos jours, comme en 2001, un levier considérable pour les policiers, les gendarmes, les pompiers, les magistrats, les agents de la pénitentiaire et tous ceux exerçant au sein des ministères de l'intérieur et de la justice, pour être visible, ne plus être contraint au placard, à la discrétion, que ce soit dans nos institutions ou auprès de nos proches et de nos ami.e.s.

FLAG! participera cette année à plusieurs Marche des Fiertés pour montrer combien notre orientation sexuelle ou notre identité de genre sont parfaitement légitimes avec nos beaux métiers.

Malgré l'engagement de FLAG! à soutenir nos collègues victimes, à dénoncer systématiquement les comportements LGBT-phobes de certains de nos collègues, à militer en faveur de la diversité dans nos institutions, FLAG! reste confronté à une opposition voire à de la violence d'une minorité de personnes LGBTQI+.

Les militants LGBTQI+ et alliés de FLAG! mènent avec abnégation un travail considérable sur le terrain au profit des agents comme du public. S'opposer aux préjugés, lutter contre toute forme de rejet tout en s'opposant par préjugés à la présence de notre association et de ses militants ne fait qu'ajouter des LGBT-phobies aux LGBT-phobies dont certains ont pu être victimes.

Parce que nous sommes conscients de notre Histoire commune, parce que les symboles sont forts et que nous sommes fiers d'être LGBT+ et d'être dans nos métiers, FLAG! renouvelle sa demande à nos institutions de pouvoir participer aux Marches en uniforme à l'instar de nos homologues européens, américains, canadiens et australiens. La France ne peut rester un des rares pays démocratiques à s'y opposer.

Si tout n'est pas parfait, les forces de l'ordre en 2023 ne sont plus celles de Stonewall, montrons une police et une gendarmerie à l'image de sa population.

Le Président, Johan CAVIROT

Contact: Johan CAVIROT, Président au 06.72.84.32.16